Милостыня, угодная Богу

Матфея 6:1-4

Милостыня, благотворительность и добрые дела являются важнейшей частью жизни христианина. Через эти дела проявляется наша вера и прославляется Господь. В этом отрывке Иисус учит, почему важно давать милостыню в тайне, как это влияет на наше сердце и какие благословения мы получаем от Бога за искреннее служение.

1. Искренность в праведных делах и тайна в даянии

Вопросы:

- Что такое милостыня? Является ли творение милостыни обязанностью христианина? (Прит. 19:17, 1 Ин. 3:17-18, Иак. 2:15-17)
- Почему Иисус призывает нас творить милостыню в тайне? Как это влияет на наше сердце и мотивы? (Иер. 17:10, Еф. 6:6)
- Что означает выражение «пусть левая рука твоя не знает, что делает правая»? Как мы можем применить это на практике? (Мтф 5:16, Кол. 3:17, 1 Фес. 2:6)
- Как тайное даяние укрепляет нашу зависимость от Бога, а не от человеческого признания? (Ин. 12:43, Ис. 26:3-4, Пс. 90:1)

2. Проблема поиска человеческой похвалы

Вопросы:

- Почему похвала от людей считается уже полученной наградой? (Лк. 6:24)
- В чем опасность стремления к похвале от людей при совершении добрых дел? (Ин. 5:44, Гал. 1:10)
- Как проявляется лицемерие в жизни христианина, и почему Иисус строго осуждает его? (Мтф. 23:27-28, Ис. 29:13)
- Как мы можем проверить свои мотивы, чтобы избежать лицемерия в нашей жизни? (Пс. 138:23-24, 2 Кор. 13:5, Еф. 4:22-24)
- Как реагировать, когда люди хвалят вас за какое-то доброе дело? (Луки 17:10)

3. Божья награда для тех, кто действует в тайне

Вопросы:

- Какое обещание даёт Иисус тем, кто творит праведные дела в тайне? (Прит. 11:18, Кол. 3:23-24)
- Как осознание Божьей награды влияет на наши действия и решения? (Мтф. 25:21, 2Кор. 5:10)
- В чем разница между наградой от Бога и наградой от людей? (Пс. 61:6, 1Кор. 3:12-15)
- Как практика тайного служения добрыми делами помогает нашему духовному росту и доверию Богу?

Charity pleasing to God

Matthew 6:1-4

Charity, benevolence, and good deeds are essential aspects of a Christian's life. Through these acts, our faith is revealed, and the Lord is glorified. In this passage, Jesus teaches why it is important to give alms in secret, how it impacts our hearts, and what blessings we receive from God for sincere service.

1. Sincerity in Righteous Acts and Giving in Secret

Questions:

- What is almsgiving? Is giving to those in need a responsibility for Christians? (Prov. 19:17, 1John 3:17-18, James 2:15-17)
- Why does Jesus call us to give in secret? How does this affect our hearts and motives? (Jer. 17:10, Eph. 6:6)
- What does the phrase "do not let your left hand know what your right hand is doing" mean? How can we apply this in practice? (Matt. 5:16, Col. 3:17, 1Thess. 2:6)
- How does secret giving strengthen our dependence on God rather than on human recognition? (John 12:43, Isaiah 26:3-4, Psalm 91:1)

2. The problem of Seeking Human Praise

Questions:

- Why is praise from people considered a reward already received? (Luke 6:24)
- What is the danger of seeking praise from people when doing good deeds? (John 5:44, Gal. 1:10)
- How does hypocrisy appear in a Christian's life, and why does Jesus strongly condemn it? (Matt. 23:27-28, Is. 29:13)
- How can we examine our motives to avoid hypocrisy in our lives? (Ps. 139:23-24, 2Cor. 13:5, Eph. 4:22-24)
- How should we respond when people praise us for doing something good? (Luke 17:10)

3. God's reward for those who act in secret

Questions:

- What promise does Jesus make to those who do righteous deeds in secret? (Prov. 11:18, Col. 3:23-24)
- How does the awareness of God's reward influence our actions and decisions? (Matt. 25:21, 2Cor. 5:10)
- What is the difference between a reward from God and a reward from men? (Ps. 61:6, 1Cor. 3:12-15)
- How does the practice of serving secretly with good deeds help our spiritual growth and trust in God?